

Insta a la empresa Auto Periferia y a sus trabajadores a llegar a un acuerdo y al Consorcio Regional de Transportes a estar vigilante.

## **El Ayuntamiento solicita una urgente solución al conflicto del transporte interurbano**

**Vva. de la Cañada, 8 de mar.2017.-** El pleno del [Ayuntamiento](#) ha aprobado hoy, en sesión extraordinaria, una declaración institucional titulada “Por una urgente solución al conflicto del transporte interurbano que afecta a los vecinos de Villanueva de la Cañada”. Todos los grupos políticos de la Corporación Municipal (PP, C’S, IU-LV, UPyD) así como el concejal no adscrito han votado a favor del documento a excepción del Grupo Municipal del PSOE que se ha abstenido en la votación.

Los acuerdos recogidos en la declaración son: “Instar a la empresa Auto Periferia S.A y a los trabajadores a llegar a un acuerdo de manera urgente que acabe con la huelga y que ante todo beneficie y si cabe mejore la calidad del transporte para los vecinos de Villanueva de la Cañada” y “Trasladar al Consorcio Regional de Transportes el texto de esta declaración instándole a estar vigilante para el cumplimiento de las distintas normativas que afecten al servicio de transporte que se presta a los ciudadanos de Villanueva de la Cañada”.

Las sesiones plenarias pueden seguirse por internet en directo y en diferido <http://aytovillacanada.5avd.tv/live/>